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Bonjour,

Pour résumer l'article, la défragmentation d'un ssd était déconseillée à cause du grand nombre de
lecture/écriture des données sur le disque.
Mais avec les ssd dernière génération, qui ont un nombre de lecture/écriture élevée, cela est
conseillé car ce disque se fragmente également.

Pour ma part, je me demande si le gain effectif de vitesse suite à une défragmentation vaut la peine
de sollicité le ssd pour cette opération !
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